

# Ciné-débat « Beautiful boy » sur le mal-être des adolescents

Ciné - débat

5 avenue du Dr Pezet, 34000 Montpellier

GPS : 5 avenue du Dr Pezet, 34000 Montpellier

Le 3 mars 2026 | 20h

"Beautiful boy" est un film de Felix Van Groeningen, 2h00 (2019) Pour David Sheff, la vie de son fils, Nicolas, un jeune homme brillant, sportif, à l'esprit vif et cultivé, était déjà toute tracée : à ses 18 ans, Nic était promis à une prestigieuse carrière universitaire. Mais le monde de David s'effondre lorsqu'il réalise que Nic a commencé à toucher à la drogue en secret dès ses 12 ans. De consommateur occasionnel, Nic est devenu accro à l'héroïne et plus rien ne semble possible pour le sortir de sa dépendance.

Réalisant que son fils est devenu avec le temps un parfait étranger, David décide de tout faire pour le sauver en se confrontant à ses propres limites mais aussi à celles de sa famille.

La projection sera suivie d'un **ciné-débat** en présence de trois intervenants : Mayssam Shahine, doctorante en santé mentale à l'IGF, ainsi qu'une psychiatre du CHU de Montpellier (nom à confirmer) Ce temps d'échange a comme objectif d'aborder le mal-être des adolescents, la posture des parents face à cette période délicate de la vie, et les multiples tentations et dangers auxquels les jeunes peuvent être confrontés alors qu'ils sont en pleine quête d'identité.



## Orateur(s)

Mayssam Shahine, doctorante IGF

## Admission

5€ à 7€ selon abonnement

Psychiatre (à confirmer), CHU de  
Montpellier

**Pour plus d'informations**

catherine.gandubert@inserm.fr  
<https://www.cinemas-utopia.org/montpellier/>